

Nach dem Zunftmeisterempfang gab's ein buntes Gruppenbild vor der Degginger Pfarrkirche.

Foto: Konstantin Heidemann

Zum Umzug nicht mit leerem Magen

Deggingen. Der elfte Zunftmeisterempfang der Degginger "Leirakiebl" stellte zugleich eine Premiere dar: Erstmals empfing die Degginger Fasnetsgesellschaft die befreundeten Vereine in einem Bierzelt neben dem alten Rathaus. Knapp 90 Zunftmeister und Räte hatten sich bereits am Samstagmorgen im Ortskern eingefunden. Zur Begrüßung im voll besetzten Zelt gab es erst mal eine Art Bütt in Gedichtform von Petra Wobschall (Leirakiebl). Bei Bier und Wein und einer Karaoke-Einlage von Claudia Mack aus Deggingen alias Helene Fischer mit "Atemlos", das gleich mehrfach gefordert wurde, war das "Warm-up" perfekt. Nach der Begrüßung der einzelnen Zünfte durch Zunftmeister Stefan Schidloch gab es noch ein deftiges Mittagessen; bevor es zum Gruppenfoto vor die Kirche und dann zum großen, bunten Fasnetsumzug durch die Hauptstraße ging.